## MGV begleitet Gottesdienst für Goldene Hochzeit

Der MGV Ötisheim begleitete am vergangenen Samstag den Gottesdienst anlässlich der Goldenen Hochzeit des aktiven Sängerkameraden Dieter Scheffel und dessen Ehefrau. In der Michaelskirche in Ötisheim trug der Männerchor "das Sanctus", "Ich bete an die Macht der Liebe" sowie das "Jauchzet, jauchzet dem Herrn" vor.

Bevor Vorstand Ernst Metzler seine und die Glückwünsche des Chors überbrachte und dem Ehepaar Scheffel noch viele weitere gemeinsame und glückliche Jahre wünschte, wurde noch die "Freude am Leben" besungen.



Vorstand Ernst Metzler beglückwünschte das Jubelpaar und überreichte ein Geschenk

Danach wurde das Liederrepertoire mit "Ich höre ein Lied im Winde weh'n" auf der Kirchentreppe ergänzt und die wartenden Gästen einer nachfolgenden Hochzeit durften gerne mithören.